
 

 

 Santiago, 24 de septiembre de 2021 
 

COMUNICADO DEL EQUIPO DIRECTIVO 
 
Estimada comunidad, gusto saludarlos. 
 
El feriado de Fiestas Patrias nos ha ayudado demasiado. 
Agradecemos a Dios que todos los integrantes de nuestra 
comunidad pudieron desconectarse y vivir el aniversario 
patrio con sus familias y seres queridos.  
 
Iniciamos esta semana con encomendándonos a Dios y con 
los actos cívicos por nivel, retomando las tradiciones que nos 
han caracterizado en el tiempo. 
 
Compartimos con ustedes las siguientes informaciones: 
 
 
 
 
 
1° Situación Covid19 a nivel de país, urgente avanzar en vacunación. 
 
Vemos con preocupación que, luego de varias semanas con disminuciones, 
ha existido un aumento de casos a nivel nacional, concentrados 
principalmente en la Región de Arica y Parinacota, pero también en la Región 
Metropolitana. Hemos asumido que este virus nos acompañará por largo 
tiempo, es por ello que debemos redoblar los esfuerzos que nos permitan 
minimizar los riesgos. 
 
Nuestros colaboradores han comenzado la aplicación de las dosis de 
refuerzo. En cuanto tengamos la información de la aplicación a nuestros 
estudiantes, la comunicaremos. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

2° Plan nacional de vacunación  
 
Esta semana se realizó la vacunación de los 1ros y 8vos básicos del Plan Nacional de Vacunación. Nuestras y 
nuestros estudiantes de destacaron por su valentía y compromiso. Agradecemos a los equipos salud que 
atendieron a las niñas y niños, junto con la contención emocional y pedagógica de docentes y asistentes del 
Colegio. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
3° Reconocimiento de la Mutual de Seguridad a la Red Educacional Santo Tomás de Aquino. 
 
El pasado martes 21 de septiembre la Mutual de Seguridad reconoció a los ocho colegios y administración central 
de la Red Santo Tomás de Aquino debido a que todos sus componentes lograron un 100% de aprobación de las 
medidas de prevención COVID-19. Asistieron a esta actividad la Directora Ejecutiva, Profesora Sandra Urrutia 
Bravo, los rectores de los colegios entre ellos el Profesor Mauricio Bazaes Fajardo de nuestro José Domingo Cañas 
y la Sra. Marcia Bahamondes, presidenta del Comité Paritario del Colegio. 
 
 

 



 

 

4° Entrega de útiles escolares de JUNAEB 
 
Durante la presente semana se está desarrollando la entrega de útiles escolares por parte de JUNAEB a nuestros 
estudiantes. La entrega ha sido organizada por el Equipo de Formación y Convivencia Escolar a quienes 
agradecemos la dedicación hacia los estudiantes. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

5° Nos preparamos para “El Cuecazo” 
 
Contamos ya con las parejas que nos representarán en el tradicional “Cuecazo” que este año será organizado por 
la Escuela Nuestra Señora del Carmen, el próximo jueves 30 de septiembre a las 15:00 hrs. Los invitamos a seguir 
la transmisión streaming a través del Facebook Live de la Red Educacional Santo Tomás de Aquino. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

6° Primeras Comuniones 2020 
 
La entrega de Sacramentos ha sido una de las actividades más perjudicadas por las cuarentenas asociadas a la 
pandemia por COVID 19.  El próximo sábado 2 de octubre, los estudiantes de 2020 recibirán su Primera Comunión 
en la Parroquia Sagrada Familia de Quilicura divididos en dos grupos para mantener el cuidado por los aforos. 
Roguemos a Dios por nuestros estudiantes que reciben a Cristo por primera vez en la comunión, y que se 
mantengan a su lado por toda la vida. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
7° Cortes de energía e intermitencia en la señal de internet. 
 
Se ha visto afectada la velocidad del internet, lo que ha generado que tengamos intermitencias en la transmisión 
de clases. No obstante es por trabajos en el sector referentes a la fibra óptica. Se espera una mejora del servicio 
de Internet Ministerial, que pueda suplir cuando el liceo presente estas problemáticas. 
 
El día 21 de septiembre se reporta un corte de luz, que afectó el voltaje del establecimiento un zumbido eléctrico, 
el cual cesó cuando bajamos todos los interruptores eléctricos. Además, por la parte de luminarias actualmente 
nos encontramos con electricidad, pero sin luz (es decir, hay corriente en los enchufes, pero no se encienden las 
luces), lo cual puede deberse a esta intermitencia de la comuna. Rápidamente se notificó a ENEL y a jefe de 
mantenciones de Red, para tener disponible un respaldo en el caso de hacer un trabajo de emergencia, lo cual no 
fue necesario ya que la cuadrilla de ENEL dio solución a la situación en la tarde. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

8° Adquisición de mascarillas transparentes para facilitar la pronunciación. 
 
 
Se compraron mascarillas transparentes para docentes de primer ciclo que les permita de manera gráfica la 
modulación de ciertas palabras. Se espera entregar para personal PIE la próxima semana. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
9° Feria Vocacional de la Red Virtual 2021 
 
La Red Educacional Santo Tomás de Aquino 
invita  a vivir la "Feria Vocacional de la Red 
Virtual 2021" a nuestros  estudiantes de III° y 
IV° medio desde el 28 de septiembre hasta el 
1 de octubre.  
Las actividades comenzarán con el acto 
inaugural exclusivamente para los 
estudiantes de IV°medio, reflexionando 
sobre la Vocación de ser Líderes Católicos 
Transformadores,  a través de la plataforma 
de  Facebook Live de nuestra Red; 
posteriormente a ello los estudiantes podrán 
ingresar a la plataforma de Panoramia 
participando en las distintas instancias que 
les ofrece de acuerdo a sus intereses. 
 
https://panoramia.cl/instrucciones-discord/ 
 
 
                                                 

https://panoramia.cl/instrucciones-discord/


 

 

 
10° Bienvenida a la Sra. Viviana Contreras, Directora de Convivencia de E. 
Básica 
 
Tenemos el agrado de informar que hoy viernes 24 de septiembre se ha 
reincorporado a sus funciones como Directora de Convivencia Escolar de E. 
Básica la Sra. Viviana Contreras, a quien damos la más calurosa de las 
bienvenidas y agradecemos a Dios por su recuperación. 
Nuestro público agradecimiento y reconocimiento a María Angélica Merino, 
Directora subrogante y Marianela Esparza, Coordinadora subrogante por su 
apoyo y brillante labor estos meses y quienes reasumen sus funciones a partir 
de hoy. 
 
¿Cómo ha sido su reingreso al Liceo? 
Mi reingreso fue muy esperado, tenía muchos deseos de volver y ver el liceo 
con alumnos, el año pasado fue muy triste estar aquí sin ustedes, así que me 
sentí muy querida por la gente que me saludo, fue buena mi decisión de volver 
a trabajar y no prolongar mi licencia. 
 

¿Qué planes tiene para este reingreso? 
El reingreso en esta fecha tocó la pega más pesada, la finalización de 
año y promoción de los alumnos, hay mucho trabajo y espero hacerlo 
bien, mi ausencia fue de 4 meses así que tengo que ponerme al día en 
muchas cosas, y así tratar de hacer lo mejor posible el trabajo. 
 
¿Qué es lo que más extraño del Liceo? 
El contacto con las personas, estar en la casa es una rutina, estar aquí 
es dinámico, ahora estoy hablando con ustedes, quizá el lunes haré una 
cosa diferente, no he terminado de saludar a mis colegas y eso lo 
extrañé mucho. 

 
 
 
 
Suyos en Cristo,   
 

Equipo Directivo 
Liceo José Domingo Cañas 


